
 
 

Protokollauszug 
aus der 

43. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität  
vom 18.01.2024 

 
öffentlich 
Top 4.8 Potsdams Norden fährt mit dem BUS zum Hauptbahnhof! 

23/SVV/1303 
abgelehnt 

 
Der Antrag wird durch Herrn Menzel eingebracht. Er macht aufmerksam, dass es nach wie vor 
keine öffentliche Toilette am Standort Campus Jungfernsee gebe. Stündliche Durchfahrten mit 
dem Bus würden zudem die Einkäufe bzw. Arztbesuche in Potsdam erleichtern. 
 
 
Herr Schenke (Fachbereich Mobilität und Infrastruktur) verweist auf den wirtschaftlichen Aspekt 
bei Parallelfahrten TRAM und BUS. Mit der TRAM könne zudem das Thema Stau umgangen 
werden. 
 
 
In der sich anschließenden Diskussion wird u.a. zum Ausdruck gebracht, dass auch bei ande-
ren Verbindungen Umstiege notwendig sind (Bsp. TRAM Babelsberg zum Campus Jungfernsee 
etc.). 
 
 
Der Vorsitzende stellt den Antrag zur Abstimmung. 
 
Beschlussempfehlung: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Potsdamer Oberbürgermeister wird beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass die Busse der 
Linien 638, 609, 698 und 604, wie vor der Fahrplanumstellung 2017, einmal in der Stunde, von 
und bis zum Potsdamer Hauptbahnhof durchfahren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 1 
Ablehnung: 7 
Stimmenthaltung: 0 

 
 


